



第12回夏祭りが開催されました！

八木節保存会の皆様のパフォーマンス



8月14日の18時から、恒例の夏祭りが開催されました。しかし当日悪天候のため例年とは全く異なり、御隠居亭の倉庫に舞台等を設置し、時間が来たら利用者様やお客様にそちらに移動して頂く形となりました。

とは言え会場は悪天候もものともせず、どこを見ても人、人、人の大混雑で、例年以上に熱気に包まれました。

そこに今年も地元ゆるキャラのえんむちゃんが再来苑して、お子様方と記念撮影してくれたり、手を振ってくれたり大サービスしてくれて、またこちらも去年と同様まりもちゃんも楽しいショーとトークを見せて下さいました。今年は小林幸子以外にも中森明菜の“DESIRE-情熱-”のものまねを見せて下さり、お客さんにも一部加わって頂いたり、舞台から降りて皆さんを握手をして下さったり、また今年も自慢の書をプレゼントして下さいました。

あいにくの室内開催となりましたが多くのお客様には喜んでいただけた様子で、スタッフも喜んでます。



今年もえんむちゃんが登場



お子様向けのヨーヨー釣り



中森明菜のものまねをするまりもちゃん

外食デーがありました！

今季も利用者様は何度か外食に出かけられています。6月29日には熊谷のイオンのフードコートで、8月28日には深谷のがってん食堂で、そして9月27日にはとんでん深谷店にて、



マックでソフトクリームを召し上がる

外食を楽しまれています。実は7月も出かける予定だったのですが、天気と利用者方のご体調を鑑みて残念ながら中止になりました。

イオンではお食事後一部の方は買い物も楽しまれ、その後はマクドナルドでソフトクリームも召し上がられていました。

悲報

元施設猫ミルコ、
現在体重4.5キロ！

すみません、
食わせすぎました。
(猫バカスタッフより)



あの頃のミルコ



現在のミルコ

グライダーとお花と うちわ祭り見学をされる！



グライダー見学中の利用者様



観音寺ご住職から説明を受ける皆様
動会の見学をされました。

その他も買い物デーなどもあり、色々企画盛りだくさんな日々を過ごされたのではないかと思います。

これからは気候も良いので、また散歩も行きたいですね。

6月8日と22日には、能護寺であじさいを、7月22日には観音寺にて蓮を見学され、また7月16日には利根川河川敷でグライダーを、また7月20日は熊谷市内にてうちわ祭り見学をされました。

それから近所の小学生たちとも交流され、6月30日は苑にて交流会を、9月24日には学校まで出向かれて、運